

旅立ち

社会福祉法人しらとり会
当事者通信 (NO. 105)
令和6 (2024) 年6月1日発行

今月は、3名の方からの投稿です。

白血病

NHK 特集をみた。16歳の少女のTikTokが話題になっていた。私事ながら、僕は17歳の時、急性骨髄性白血病の少女のクラスメートを亡くした。とてもやりきれない気持ちになり、午前5時の始発で列車に乗り、浜田市へ着き葬式に出た。彼女は浜田の中学のマドンナであった。生徒会の役員もやっていた。部活で一緒に真夏のバスに乗り、甲子園で母校を応援しに行った。この世から白血病がなくなればいいのにとずっと思っていた。そして、水泳の池江璃花子さんが白血病を克服した時、「ああ、医学の進歩凄まじいなあ。」と驚いた。

(Y.Y.)



○万国共通の経営者の欠点は人を思うように動かす研究ばかりして自分が思った通り動けず腹心の部下に裏切られて日本の法律で言えば役員会議で社長の解任動議が出され経営者を首になる無様なところだ。

○自分で動けないくせに人を論評するところは学者の中でも精神科医には顕著に見られる。

○自分の思う通り動けない無能な馬鹿が上にいて判断を誤り業績が悪化すれば責任を取るのは常に下の者だ。

○仲むつまじくで利益が上がる事は絶対ない。

○その証拠に福祉大国日本は世界一の貧乏だ。

○福祉は人間の心まで貧乏にする。

(加藤忠男)

【投稿の募集】

投稿記事は、オリジナルのイラスト、投稿者の思いです。
読んでいただいた方からの感想をお寄せください。また、利用者の皆様からの投稿をお待ちしています。
次回の締切は、6月17日(月)です。